



COMUNICADO DE PRENSA

ANPE MURCIA APOYA LA DECISIÓN DE LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN DE REINICIAR LAS CLASES PRESENCIALES A PARTIR DEL PRÓXIMO SEPTIEMBRE

Tal y como ANPE viene defendiendo desde que se inicio el estado de alarma, así como en la ultima Mesa Sectorial, la Consejera de Educación ha anunciado que la vuelta a las aulas en los centros educativos de la región de Murcia, se producirá el próximo mes de Septiembre.

Entendemos que es esta una decisión, argumentada por ANPE en los distintos foros y reuniones en lo que hemos participado; en el sentido de que no serían asumibles los riesgos de volver con los alumnos a clase por unos pocos días. Creemos desde ANPE que todos los esfuerzos, tanto personales como económicos, deben concentrarse en la vuelta a las aulas del próximo septiembre, siendo la mejor apuesta una buena planificación del próximo curso para reforzar y recuperar todo aquello que nos permita desarrollar un curso escolar 2020/2021 con todas las garantías necesarias, tanto de seguridad y salud como académicas, para el alumnado y para el profesorado. Se trata de planificar medidas que afectan al alumnado, pero también a las condiciones laborales de los docentes de la región, por lo que deberán ser discutidas y negociadas con los agentes sindicales de cara a alcanzar las mejores soluciones posibles.

Como ya hemos reiterado en otras ocasiones ANPE exige las máximas garantías de seguridad para alumnos y profesores. Hablamos no sólo de geles, mascarillas, pantallas individuales, termómetros digitales o cámaras térmicas, EPIs y también pantallas para las mesas de atención a padres o alumnos, sino de la información y también la formación seria y rigurosa que permita al profesorado intervenir de manera rápida y eficaz a la hora de identificar y actuar ante cualquier indicio de rebrote de la COVID-19.

Desde ANPE exigimos que las medidas necesarias, no solamente deben consensuadas y negociadas con los representantes de los docentes sino que, y esto es fundamental, deben tener un respaldo financiero y suficiente para abordar no solamente las necesidades de material y también las derivadas del incremento de plantillas de profesores y maestros que puedan ser necesarias para reanudar las clases en septiembre en las mejores condiciones, ya sea con carácter presencial reduciendo las ratios de alumnos, como de carácter telemático, si así fuese negociado.

Esperamos de la responsabilidad de las administraciones educativas, tanto del Ministerio de Educación como de nuestra Consejería, que sean capaces de alcanzar los acuerdos necesarios que nuestro sistema educativo merece.

La Educación es una cuestión fundamental de futuro. No es un gasto, es una inversión